

Blog



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Es gibt immer wieder Neuigkeiten in unserer schönen Gemeinde, positiv wie auch negativ, von denen man kaum oder nur wenig mitbekommt. Davon möchte ich Ihnen ab sofort in meinem "BLOG-UFFGEBASST" erzählen. Falls Sie auch einmal etwas sehen, über was ich berichten sollte, dann schreiben Sie mir gerne eine Nachricht an blogger@csu-elsenfeld.de. Bloggen wir zusammen über Elsenfeld, Rück-Schippach und Eichelsbach! Ich freue mich darauf!

Ihr CSU-Blogger

Meine aktuellen Blogbeiträge:



• Schmiererei in Schippach:

Wie man so schön sagt "Schönheit liegt im Auge des Betrachters" und stellt hier sogar noch eine Straftat dar. Es wäre eine sehr nette Geste, wenn sich der Künstler dazu bewegen ließe, seine "Kunstwerke" im privaten zu belassen und dieses hier zu entfernen. Das wäre eine saubere Sache!

• Neue Sitzmöbel im Rucker Weinberg:

Bei uns ist es nicht nur schön, sondern wir haben auch leckere Weine. So bekam ein Winzer



aufgrund seines Weinanbaus einen Preis bei der Landkreisehrung verliehen und hat diese tolle urige Sitzgruppe am Johannisbrunnen installiert. Der perfekte Ort für ein kleines Püschchen zwischendurch. Danke schön!



• **Schlammige Angelegenheit in Elsenfeld:**

Ups! Wo ist denn der Weg hin? Nach dem Bau des neuen Abwasserdükers zwischen Elsenfeld und Obernburg sieht es im Moment leider so aus. Wir hoffen, dass der Zustand mit Mineral-Split bald wieder hergestellt wird. So lange heißt es: Gummistiefel und Matschhose mit einpacken, wer hier entlang möchte.



• **Smiley zwischen Rück & Schippach:**

Jeder der hier ordnungsgemäß das Tempo einhält, bekommt als Dank ein kleines Lächeln geschenkt. Ist nicht nur gut für die Seele, sondern auch wegen Rücksicht auf andere Verkehrsteilnehmer und den Bewohnern eine gute Sache! Also: Tempo runter und sich über einen lachenden Smiley 😊 freuen.



• **Sauber und sicher im Weinberg Rück:**

Ab sofort kann bei Starkregen das Oberflächenwasser wieder geordnet abgeführt werden. Nicht dass wir doch noch ein Jahrhunderthochwasser zu befürchten haben. Zudem wurden die maroden Absturzgeländer erneuert. Was man doch mit wenig Mitteln gutes Erreichen kann. Danke!



• **Ortsdurchfahrt Rück mit Duschgarantie:**

Der Fußgänger braucht hier schon etwas Mut und vielleicht am besten noch einen "Ganzkörper-Regenanzug" wenn er auf dem Gehweg bei Regenwetter laufen möchte. Denn durch die Straßenbau-Meisterleistung bekommt man sogleich eine Gratisdusche verpasst, wenn Autofahrer vorbei fahren. Na dann, auf geht's!

• **Positive Gedanken im Rücker Weinberg:**

Hier gibt es nicht nur guten Wein, sondern jetzt auch positive Gedanken. Mit viel Liebe und Geschick haben Kinder hübsch gestaltete Dosen mit bemalten Steinen und Anhängern bestückt.



Aber auch Flyer mit besinnlichen Worten, Ratschlägen oder Weisheiten befinden sich in den Boxen. Super Idee!



Fleißige Hände in Eichelsbach:

Heuer wurden als Gemeinschaftsaktion ca. 300 Zentner Äpfel von Grundstücken gelesen, die von Eigentümern bereit gestellt wurden. Vom Erlös wird das benötigte Heizöl für die St. Barbara-Kirche gekauft. Hut ab für so viel Engagement. Hoffen wir mal, dass es beim aktuellen Ölpreis für die Wintersaison reicht.



• Wärmestulpen in Elsenfeld:

"Auch ein Geländer hat Bedürfnisse und möchte im Winter nicht frieren und noch dazu hübsch aussehen". Das hat sich bestimmt die Häkelmeisterin oder der Häkelmeister bei dieser originellen Idee gedacht. Und dafür bedarf es kein teuren Strom oder Gas. Das wäre doch ein tolles Weihnachtsgeschenk oder?



• Sportgeräte in Schippach:

Am Schippacher Spielplatz "Regenbogenland" wurde vor kurzem ein neues Sportareal eingerichtet. Hier hat die Gemeinde Elsenfeld aus eigenen finanziellen Mitteln drei tolle Sportgeräte aufgestellt. Nun darf auch hier fleißig in die Pedalen getreten oder die Arme gestählt werden.



• Weinbergsweg Rück:

Was schon ein bisschen Mineralbeton bewirken kann - nun können die Wanderer und Winzer den Weinbergsweg, Verlängerung Roter Rain in den Wald und Weinberg, wieder stolperfrei benutzen. Danke an den Bauhof für mehr Sicherheit und Beinfreiheit. Da macht doch das Spazieren wieder doppelt so viel Spaß!